
 

VA Bohlen-Janssen stellt den 1. Quartalsbericht vor. 

 

RM Eggers fragt nach, wann der Landkreis den Haushalt 2014 genehmigt. 

 

BM Böhling entgegnet, dass noch keine Haushaltsgenehmigung vorliegt. Da der Haushalt dem 

Landkreis jedoch bereits seit fünf Monaten zur Genehmigung vorliegt und der LK auf Anfragen nicht 

mehr reagiert, betrachtet die Stadt den Haushalt als genehmigt und wird ihn in den nächsten Tagen 

veröffentlichen. Es gilt hier die gesetzliche Frist von drei Monaten. 

 

RM Eggers ist der Meinung, dass ein Plattdeutsch- und ein Leseangebot als Seniorenangebot zu 

wenig ist. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


